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A 7 meses con 6 días del nuevo régimen, emerge en la prensa mexicana, ¡en 

Estados Unidos!, en los medios alternos de información y comunicación de 

este país, entre la oposición, más corrupción y más corrupción, que toleró el 

antecesor del gobierno actual, con su tenebrosa y siniestra política de 

abrazos, no balazos. 

Fentanilo, crudo mexicano, flagelos que, hoy por hoy, ubican a México, cual 

virtual proveedor de drogas y huachicol, en países como Estados Unidos, 

India, Japón, y si hay investigaciones serias y profundas del asunto, la 

“exportación” sería a través de una red de complicidad. 

Ayer, en conferencia de prensa que ofreció el diputado federal del PAN, 

Federico Döring Casar, reiteró a Presidenta de la República, dé respuesta a 

oficios que le envió, en relación a que responda cuántos detenidos hay, 

cuando hicieron decomisos de millones de litros de diesel, en Guaymas, 

Sonora y Tampico, Tamaulipas. 

 

 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

 

 

PAN: “NARCO EXPRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR, TRANSFORMÓ HUACHICOL TRADICIONAL, A 

HUACHICOL FISCAL”; RICARDO MONREAL: RESPETO A LIBERTAD DE EXPRESIÓN 
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-“Me llamó mucho la atención que el secretario Omar García Harfuch, 

celebrara acciones llevadas en contra de esta actividad delictiva y vimos los 

barcos, las pipas, los terrenos, toda la infraestructura que se decomisó; 

contenedores y todo lo demás”. 

-“¡Pero no hay un solo detenido!, no presentaron a nadie ante la opinión 

pública, como si esos millones de litros de diesel, hubieran entrado solos al 

país, se hubieran descargado solos y se operaran solos”. 

-“Y luego, nos enteramos que no habían sido 10 millones, sino 20, según 

pretendió defenderse la propia empresa del decomiso en Tamaulipas. Hasta 

el día de hoy, ni la secretaría de Gobernación, ni el secretario Harfuch, han 

respondido a sus oficios en los que le solicité de manera formal, por escrito, 

que me informaran cuánta gente había sido detenida y cuánte ya estaba 

vinculada a proceso”. 

Fustiga titular de Economía, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, quien sataniza 

sector textilero del país, pero como no son instrumento de financiamiento 

de campañas de Morena, como aprendieron a hacer con Mario Delgado 

Carrillo, Sergio Carmona y Ricardo Peralta, hace algunos años en Morena, 

pues a los textileros, si aplican ley. 

-“Y no hay absolutamente nada de información respecto del huachicol fiscal 

de Morena en Tamaulipas, Sonora y Sinaloa. Exijo esa información y, sobre 

todo, ahora que queda claro que esta actividad delictiva de Morena, y lo digo 

con todas sus letras, no existe huachicol fiscal en los gobiernos anteriores. A 

ningún gobierno anterior, se le puede atribuir este tipo de huachicol fiscal”, 

acusa. 

Existía, admite Federico Döring, el huachicol tradicional, el de los ductos que 

se picaban con bidones, el del militar, (Eduardo León Trauwitz), ex jefe de 

seguridad en Pemex, pero el huachicol fiscal, ¡nunca había existido!, por una 

razón elemental: reforma energética de Enrique Peña Nieto, no se podía 

importar gasolinas; ninguna empresa, ningún mexicano, podía importar 

combustibles de otro país. 
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-“Y, ahora, nos enteramos no sólo que se perdieron en el sexenio del narco 

expresidente López Obrador, 554 mil millones de pesos, con las cifras que se 

comparan de lo que reportan empresas estadounidenses que le vendieron 

para importar al gobierno de México, a través de quienes tenían permisos. Y 

lo que reporta la propia secretaría de Energía y las agencias aduanales que 

se internó legalmente al país”. 

Con bagaje en asuntos que habla ante los medios de comunicación e 

información, en tribuna, o debates con sus contrarios, el diputado federal del 

PAN, lapidario contra el antecesor de la Presidente, Claudia Sheinbaum 

Pardo: 

-“Pero esta alianza intolerable que tiene el gobierno de Morena con la 

delincuencia organizada, los abrazos al narco, pues ya no son sólo un tema 

de México. Ya vemos que el huachicol, no sólo de combustibles y de petróleo, 

ya llegó incluso a la India y a Japón, como ha detectado el gobierno de 

Estados Unidos”. 

Y sobre esto, el gobierno opta por callar como momia y se refugia en 

elementos distractores con el expresidente Zedillo y otros temas, para no 

hablar de esto, señala. 

Contexto en el que, legislador opositor, define: “entonces, sólo quiero 

señalar mi consternación porque sigue creciendo el huachicol fiscal, porque 

Morena lo utiliza para financiar sus campañas electorales, porque la 

Presidenta no informa sobre detenciones ni vinculaciones al proceso, cuando 

misteriosamente, hacen decomisos históricos”. 

Tal parece, añade, que a los que están en la industria del huachicol fiscal, los 

cuidan, porque son de Morena, pero a los que están en el huachicol fiscal, de 

la industria textil, y no aportan a las campañas, a ellos, se les aplica toda ley 

sin miramiento.  
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-“A ver si la Presidenta tiene algo qué decir y si la Presidenta, finalmente, se 

va a animar a meter a la cárcel a algún político de Morena vinculado con esos 

554 mil millones de pesos de defraudación fiscal en el sexenio anterior”. 

Insiste en denunciar: insulto a la inteligencia de los mexicanos, que los barcos 

se descargan solos, que no haya detenidos; que renuncien a los marinos que, 

“supuestamente”, eran muy honestos, en Guaymas y en Tampico, pero no 

renunciaron a los políticos de Morena que tienen en las aduanas y que, 

incluso, como se evidencia, suelen ser incluso socios en empresa que hacen 

las “importaciones”. 

Virulento, sin ambages, acusa: 

-“Es delincuencia, organizada con fines electorales, no solo para 

enriquecerse miserablemente al amparo del poder, sino como descubrieron 

en 2021, cuando Rubén Rocha Moya y Américo Villarreal Anaya, el 

testimonio de Jocelyn Hernández (Jiménez) -ex delegada de Bienestar en 

Sinaloa y ex asistente del tamaulipeco-, para financiar las campañas 

electorales con el huachicol”. 

Lapidario, puyante, diputado Federico Döring, cuando señala que lo que 

debería de prohibir Morena, más que viajar en primera clase, o tener 

aparatosas camionetas, artículos de lujo, “lo que debieron prohibir es no 

postular narcopolíticos en este país”. 

-“Eso es lo que yo esperaría de Morena, que no postulen narcos, que no sigan 

postulando gente como Américo Villarreal Anaya, como Rubén Rocha Moya, 

como el alcalde de Matamoros, como todos estos que se dedican a darle 

abrazo al narco y a arrebatar nuestra paz y tranquilidad a todos los 

mexicanos”. 

Reiterativo, el legislador de oposición, en el sentido de que el gobierno de 

Estados Unidos, ya se dio cuenta que no existía el huachicol fiscal antes de 

2019, porque nadie podía importar combustibles, sólo Pemex, pero no había 

empresas que pudieran comprar e importar combustibles.  
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-“Eso lo encontró el gobierno de Morena, con el narco expresidente López 

Obrador y lo volvió huachicol fiscal. Pues eso, ¡nunca!, había existido. Y los 

abrazos al narco de López Obrador, han hecho que la alianza intolerable, 

pues trascienda fronteras”. 

-“Ya no sólo es cómo con ese dinero lograron financiar laboratorios de 

fentanilo, sino cómo, con ese dinero, han incluso, ampliado sus redes 

delictivas, a través de la corrupción de aduanas y de todas las autoridades 

portuarias”. 

-“Porque esos nuevos horizontes delictivos pues sólo te los dan si cargas y 

descargas para poderlos llevar a otros países, con la complicidad de la 

Dirección General de Aduanas, que, en la medida que sigue ahí, el pariente 

de Nico (Nicolas Mollinedo Bastar), y siga siendo un recomendado de Andy 

López Obrador, pues te dice quién es el verdadero dueño del huachicol fiscal 

en este país y por qué, ni la Presidenta, ni nadie, quieren hablar del tema”. 

Federico Döring, señala que tienen que comparecer en Cámara de Diputados, 

el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch; el director general de 

Aduanas, representante de la secretaría de Energía, del Servicio de 

Administración Tributaria, por todas las agencias aduanales. 
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-“Y tendría que venir, pues si se dedicara a algo que no fuera a contar 

historias de catacumbas, Pablo Gómez Álvarez. A Pablo Gómez, 

supuestamente le pagamos por eso, por monitorear todas esas operaciones, 

no para que le vengan a hacer la tarea los gobiernos de otros países, 

Entonces, ellos, deberían rendir cuentas y de explicarnos cómo es que todo 

ese entramado, funcionó, digamos, como una melodía perfectamente 

orquestada al unísono, durante el gobierno de López Obrador”. 

Cuestiona que no informan datos de personas que detuvieron por ese flagelo 

en Guaymas y Tampico, ¡ah!, sí, pero en cuanto le preguntas al gobierno: oye, 

¿y dónde están los narcos del partido de Morena que están involucrados con 

eso, ya no?”. 

Inevitable concluir, expone, que el dinero del huachicol fiscal, es en gran 

medida, el dinero con el que los cárteles de narcotráfico, adquieren armas 

en EU y montan laboratorios de fentanilo. 

-“En eso respaldamos a Ebrard, el dinero con el que van y compran las armas, 

es dinero de este huachicol fiscal, porque es un dinero adicional con el que 

logran desdoblar sus estructuras para el fentanilo y para las armas y en eso 

estamos pagando los platos rotos de los seis años de abrazos al narco de 

López Obrador”. 

No obstante, el diputado panista, afirma que, Presidenta Claudia Sheinbaum, 

tiene a Omar García Harfuch, con intentos de hacer lucha contra la 

delincuencia organizada. Lo que no hace la mandataria, agrega, “en activos 

financieros, no los toca ni con el pétalo de una rosa, lo que ella tiene que 

hacer, es congelar los activos financieros”. 

Indigna, cómo dejó al país, perverso y siniestro antecesor de Sheinbaum, 

violencia y delincuencia, política de abrazos, no balazos. 

Vigente, huachicol tradicional y lo nuevo, huachicol fiscal. 
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Flagelo que empobrece las finanzas nacionales, pero enriquece cuentas y 

billeteras de protagonistas del saqueo, pillaje y corrupción, colusión entre 

delincuentes y la autoridad política; costosa evasión fiscal, que beneficia a 

algunos cuantos. 

Se horroriza el país, de conocer hasta qué grado, abrazos, no balazos, fue la 

señal para “expandirse” en esos turbios e ilícitos “negocios”. 

¡Caramba! 

EN EL CHACALEO 

Indigna, ¡encabrona, pues!, si utilizamos el mismo lenguaje de quien lo dijo, 

un hablantín latente en la borrachera del poder, cuando en el Consejo de 

Morena, habla para proponer que se nacionalice el Canal 13, o sea, Televisión 

Azteca, del empresario, Ricardo Salinas Pliego, el carismático Tío Richie, 

como lo conoce y se comunica con él, Vox Populi, en medios alternos de 

información y comunicación… Hablantín de marras, calla en asuntos de 

virtual extermino del futuro del país, jóvenes, adolescentes, hombres y 

mujeres, en el rancho Izaguirre, de Teuchitlán, Jalisco; calla escandalosa 

corrupción en el partido cuya conveniencia lo atrajo; se agacha en 

vergonzantes casos de huachicol, pero bien que busca protagonismo en un 

cargo público, que desempeña mucho mejor, un profesional de la Facultad 

de Filosofía y Letras en nuestra máxima casa de estudios, la UNAM, UAM o 

del IPN… Calla, con virtuales propuestas de Ley Mordaza y se acomoda en su 

discurso, al mejor interés y conveniencia… Si tanto le interesa la evasión y 

colusión fiscal, ahí está el huachicol tradicional y fiscal, con resonancia en 

Estados Unidos, India, Japón y otras nacionales… ¡Órale, pues!... Si ya de por 

sí, su ídolo de papel, tiene señalamientos de que buscaba nacionalizar 

Televisa, ahora salen con TV Azteca… Porque la esencia de aberrantes y 

siniestras propuestas, es el futuro inmediato de los medios en este país: 

nacionalizar cualquier medio que se oponga a políticas oficiales, como ya lo 

pretenden con las plataformas digitales. El pretexto, es lo de menos… O sea, 

callar desde esos medios alternos de información y comunicación, la 
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expresión popular en asuntos nacionales, estatales o locales… ¡Cuidado!, hay 

que sopesar palabras que expresan, para lucirse y quedar bien con “ysq”… 

Así refirió este asunto, el diputado Ricardo Monreal Ávila, ayer, durante 

entrevista que ofreció en San Lázaro: “dentro de Morena, hay muchas 

opiniones, nuestro movimiento es muy amplio y hay diversidad de opiniones 

y hay también planteamientos encontrados y dispares”… Puntual, de manera 

personal, “sin involucrar a la bancada, bajo mi estricta responsabilidad”, 

añadió: “es que no se pueden acudir a ese tipo de extremos. Yo no estoy de 

acuerdo con ningún tipo de expropiación injustificada. Y, al contrario, TV 

Azteca o MVS o Televisa o radio Fórmula o Carmen Aristegui o cualquier 

medio, debe de ser respetado”… “La democracia se fortalece con opiniones, 

aunque sean encontradas. El hombre público está sujeto al escrutinio 

público. Si uno no quiere estar en boca de todos o en boca de algunos o 

cuestionado por otros, debe de retirarse del servicio público”… “Yo no estoy 

de acuerdo con estas medidas que, lo único que hacen es enardecer más el 

ánimo social. Hay que dejar que los medios expresen, publiquen y 

establezcan su agenda. No tengo ningún problema por escucharlos y porque 

nos escuchen y establecer con seriedad nuestras diferencias con ellos en 

propio medio, pero no acudir a ese tipo de medidas. Esa es mi posición 

personal”… “No daña este tipo de propuestas y pronunciamientos, porque 

son voces que no son acuerdos de Morena ni tampoco son algunas decisiones 

del Consejo. No daña, porque simplemente se escucha”… ¡Enhorabuena!, 

postura personal de Ricardo Monreal… Ayer, luego de mediodía, un grupo de 

cuatro personas entregó carta en la embajada de España… Virulento, 

lapidario, puyante, el contenido de la comunicación que entregaron 

ciudadanos mexicanos, Alejandro Valenzuela Sosa y Rolando A. Solís 

Obregón, representante y coordinador principal, respectivamente, del 

RECAP (Resistencia Civil Activa y Pacífica), al embajador de España en 

México, Juan Duarte Cuadrado, donde expresan solicitud de reconsideración 

de la ídem en documentos de identidad españoles, para la señora Beatriz 

Gutiérrez Müller… Fecha de ayer,  acuse de recibo, la comunicación que 

entregaron a un guardia de nacionalidad española, quien puso el matasellos 
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oficial de la embajada de su país, en el nuestro… No fue en Madrid, fue en 

CDMX, donde se confirmó que sí, que la señora Gutiérrez, sí solicitó 

documentos de residencia legal en territorio español… Con el odio que se 

expresaba el antecesor de la Presidente Sheinbaum, cuando exigió perdón a 

España o se refería a esa nación, o un medio español, de igual manera, en 

redes sociales, circula virulento video, contra la solicitante de aquella 

nacionalidad y su esposo… ¡Caramba!, se les dijo que dejen amigos ¡y 

miren!... Coplas en el video, ¡los acaban!… Finalmente, ayer, comunicado del 

gobierno capitalino, confirma lo que adelantamos en este espacio, desde 

finales de febrero pasado: el relevo en la dirección general del Sistema de 

Transporte Colectivo, Metro… Domingo por la tarde, publicamos en tuit del 

autor de este modesto espacio, carta renuncia de Guillermo Calderón 

Aguilera, que envió a la jefa de gobierno, Clara Brugada Molina… Lo 

sustituye, Adrián Rubalcava Suárez, quien, en tiempo y forma, publicamos 

imagen de cuándo ingresó con esa investidura, a las instalaciones del Metro 

CDMX, en la calle Delicias, Centro Histórico… Hoy, publicamos video de su 

primer encuentro con el personal del Metro y, el de ayer, en la transmisión 

del mando institucional en esa dirección general… Reiteramos a Clara 

Brugada: ¡sí, hay Presidenta!… ¡Cuidado!... Antier, el diputado Ricardo 

Monreal Ávila, en entrevista, no se atrevió, pero, ayer sí, en el asunto del 

Fobaproa, de eliminar esos recursos por más de 52 mil mdp que se designan 

para esa deuda: “ha sido una carga muy pesada para los mexicanos y las 

mexicanas que estamos pagando. Hay que ver alternativas de cómo deshacer 

ese agravio que se cometió contra todos los mexicanos y las mexicanas, aún 

los que no habían nacido. Es un atraco enorme. Hay que buscar solución para 

resolverlo”… ¡Que así sea!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com… 

juanlopezmiguel59@gmail.com… YouTube: juanlopezmiguel59… Instagram: 

juan3poderes… X: @JuanLopezMiguel…   
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